

*eine Kinder brauchen Wurzeln,  
den soll man Flügel schenken...*



Der neue Elternbeirat der Kinderkrippe.

# Sprachrohr der Eltern

## Beiratswahl in der Kinderkrippe Pustebblume

**Wilting.** Beim ersten Elternabend des Krippenjahres 2018/19 haben sich die Eltern der Kinder unter dem Motto „Krippe ist für mich ...“ vorgestellt. Derzeit besuchen 21 Kinder die Krippe Pustebblume in Wilting, davon sind zwölf Buben und neun Mädchen.

Vormittags ist die Einrichtung ausgebucht, von Montag bis Mittwoch ist seit September bis 16.30 Uhr geöffnet. Nachmittags sind momentan noch Plätze frei. Leiterin Simone Laumer gab den Eltern organisatorische Hinweise und Tipps für eine gesunde Brotzeit. Die Erzieherinnen stellten den Tagesablauf vor, der für die

Kinder bildlich an einer Magnettafel dargestellt wird. Im Morgenkreis dürfen die Kinder abstimmen, welches Essen es mittags gegeben wird.

Vor der Elternbeiratswahl erklärte die stellvertretende Leiterin Christiane Mende: „Der Elternbeirat ist das Sprachrohr zwischen Eltern, Personal und Träger.“ Die Wahl ging schnell vonstatten. Die neuen Vertreter der Elternschaft sind Nadine Dengler, Martin Döring, Franziska Münch, Andrea Vielreicher und Sabrina Wanninger. Als Termin für den Martinsumzug wurde der 10. November bestimmt.